

上越民商定期総会開催

7月23日の日曜日、上越民商第59回・上越民商共済会第36回定期総会を割烹あづまやで開催しました。

冒頭、岩澤会長は「コロナ禍からや」と行動制限が解除になり、まだ元に戻る状況かと思いきや、物価高騰で営業と生活が大変な状況になってきました。この10



月から実施予定のインボイス制度も混乱をまねいています。先日入会したフリーランスの方は、どこにも相談する所がなく、民商を頼ってきました。記帳や申告、税法など困っている業者はたくさんいます。多くの業者に民商を宣伝し、営業と生活を守るために、運動を進めましょう」と挨拶をしました。今年一年の方針は、「今こそ集まって話し合う、民商本来の活動をする」とです。この3年間集まりが持てませんでした。今後、支部を中心に相談事や学習会など旺盛に取り組みます。皆さんのご協力をお願いします。総会はその後、春の運動以降会員や商工新聞を増やした方を表彰し、予算、方針は全会員一致で採決されました。

今回、三役の山本誠二さんと岡村徳吉さんがご家庭の事情で退任されます。長い間、民商を支えて頂きました。ありがとうございます。引き続き会員として尽力頂きます。

また、来賓として馬場秀幸県会議員、平良木哲也市議員さんにおいて頂き、ご挨拶を頂きました。



総会后、3年ぶりの懇親会が開催され、代議員の皆さんは楽しく飲み交わしていました。

今年度の新三役人事をご紹介します。先ずは本部、続いて共済会です。

会長 岩澤健(城東支部・留任)

副会長 増村俊一(城西・新任)

〃 青木信雄(直西・留任)

〃 遠藤芳春(直東・留任)

〃 川上俊一(雄志・新任)

〃(会計) 上原洋一(城東・新任)

事務局長 金井加壽子(直東・新任)

理事長 増村俊一(城西・新任)

副理事長(会計) 加藤秀夫城西・留任)

〃 安達清(春日山・新任)

専務理事 伊井裕美(城西・新任)

会計監査(本部・共済とも兼務)

小林憲譽(城東・留任)

仲林誠一(直西・留任)

「上越市エネルギー価格高騰支援金」制度が始まりました。

(7月24日から10月31日までの申請です。)

昨年の「上越市エネルギー価格高騰支援金」の第二弾です。

【支給要件】

現に継続して事業・営業を行っている
※市内に事業所を有する「中小企業」「個人事業主」「公益法人」「農林水産事業者」等で、支援給付後も事業を継続する意思があること。

【支援金の額の算定方法】

令和4年度の確定申告書、又は直近事業年度の決算書に記載されている、「水道光熱費」と「燃料費」の合計額に、26.8%を乗じた額(千円未満切り捨て)を支給。30万円が限度額です。パソコンから申請用紙をダウンロードして申請してください。なを、民商事務所にも申請用紙がありますのでお問い合わせください。

各支部で「申請学習会」等を行うこともありますので、役員にお問い合わせ下さい。

8月8日(火)は事務局員交流会の為、事務所は留守になります。

商工新聞8月14日号は休刊です。

お盆の時期に重なり、今月14日の商工新聞は休刊となります。21日号は、17日〜18日に当番さんへお届けします。



8・11(金)〜16(水)民商事務所はお盆休みになります

会費・商工新聞誌代の事務所へのお届けは、今月は17日以降で結構です。宜しくお願いします。

後期のPC記帳会の日程決まりました!

後期のPC記帳会の日程が決まりましたので、ご報告いたします。

8/23(水) 午後1時30分〜

9/13(水) 午後1時30分〜

10/18(水) 午後1時30分〜

11/15(水) 午後1時30分〜

※12月からは、決算学習会となりますので、日程を後日お知らせ致します。

共済会より

コロナ感染による、入院、自宅待機、等のお見舞い金は、7月31日までに感染し療養した方が対象となります。自宅待機した方が対象となります。

8月1日以降にコロナに感染された場合は、お見舞金等の請求は出来なくなります。7月中にコロナにより療養された場合は、8月に入ってからでも申請していただけます。不明な点は事務所にお問い合わせください。